

Taldivia Marzo 26 de 1879

Señor D. José Victorino Lastarria

Mi querido amigo:

Ayer recibí por el vapor Liniari su carta del 17 de Marzo, que contiene ahora sintiendo que su plan no sea realizable.

Por lo que a mi toca, mi único compromiso ha sido ier guardar la más estricta neutralidad en la lucha electoral.

Fal lo prometí a este pueblo i lo escribí al Dr. Gómez hace meses para que mi línea de conducta fuera conocida i claramente trazada. Ahora mismo que se ha producido agitación electoral en este pueblo ambos bandos tienen que reconocer la imparcialidad de mis procedimientos.

En la Ilusión después de ver cesillas i combates de los dos círculos que allí se dis-

pero la influencia local, han llegado a entenderse directamente con algunos sujetos de Santiago i sé que tienen fortísimos compromisos para trabajar por los candidatos del Gobierno. Esto lo explicaría el hecho (increíble en la U) de que haya paz octaviana i uniformidad en la situación política.

Aun prescindiendo de esto, cree usted que en tres días que quedan para la votación, con distancias considerables i caminos imponentes a causa de las lluvias, habría tiempo material de hacer práctica su idea? Finga la persuasión de que sería imposible mucho más si se hubiera de llamar a las personas con influencias i portarlas en el caso de perder en votos la oportunidad i el tiempo útil.

Mas todavía: Daniel no tiene avanzado ningún trabajo; si ha existido pensamiento de ello no tiene principio de ejecución. Fal lo he oido hace

tempo a Arujillo.

Yacu Mato ve que han dificul-
tado insuperables para realizar su pro-
pósito.

Yacu Mato mi dice en tener confian-
za en mi opinión en estas materias, no
solo por el gran aprecio en que lo tengo
sino porque a causa de lo mismo, hubiera
habido de decir sino la verdad.

Dipongo de Admigr.

N. Valderrama

